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Con un poco de ayuda, tú haces milagros.
Pues imagínate una persona ciega [H1]

Venimos a sensibilizar. Y tú puedes ser nuestros ojos [H2]

¿Te unes a la rebelión?
[CTA que lleva al apartado “Y ahora viene el

momento en el que te hablo de la peli”]

Te voy a contar cómo un tío que no ve casi nada ha montado el primer
festival de rock ciego de la historia [H2]

Porque sí, sabemos que somos ciegos. Algunos tienen problemas de visión, otros
no ven nada.

En mi caso siempre he tenido mala visión:

De pequeño llevaba esas típicas gafas de culo de vaso que igual pesaban más que
mi cabeza.

Fui creciendo hasta que me diagnosticaron retinosis pigmentaria a los 16 años.

Por fin le habían puesto nombre a algo con lo que yo llevaba toda la vida. Algo
cuyas consecuencias son la visión tubular, ceguera nocturna y para acabar,
ceguera progresiva.

Decir a un adolescente que se va a quedar ciego poco a poco ataca bastante al
coco.

Pero cuando menos me lo esperaba, mi madre me dijo:



«Lo de que te vas a quedar ciego, ya te lo sabes.
Ahora a ver qué haces con eso».

Pues monté el primer Blind Rock Festival de la historia.

Pero quieto parao, que aún no hemos llegado a esa parte.

Antes de que te explique nada más, me tienes que conocer y saber de qué va
todo esto:

Lo que me mueve es el rock y su carácter transgresor: he hecho de ello mi
bandera [H2]

AC/DC fueron mi chispazo. Y que mi hermano trajera instrumentos a casa también
ayudó.

Luego conocí el panorama rock español. Para entonces yo ya era un rockero
empedernido.

Hubo una época en la que vendía cupones.

Pero no me llenaba. Así que, sin querer ajustarme a esa falsa comodidad, lo dejé.

Fue entonces cuando alguien me
dio la genial idea de pedir los ojos

a las demás personas.

Así nació el proyecto DameTVisión.



[Poner aquí logo de Dametvisión]

Después de años dedicándome a la música, aparece alguien que me ayuda a
montar el proyecto social DameTVisión y me dice:

«Vas a ser director de una peli. Y como no ves ni leches y
tampoco eres director, le vas a pedir a todo el mundo que te

presenten sus ojos para hacerlo realidad».

● ¿El eje central? Una canción mía: Apaga La Luz y Verás.

● ¿El objetivo? Luchar contra la retinosis pigmentaria y la
ceguera.

¿Y cómo lo conseguimos? Haciendo una película documental que muestre todo lo
que hemos hecho durante estos años.

¿Sabes qué? Que le hemos dado una vuelta de tuerca más. Finalmente realizamos
la película para poder sensibilizar sobre la ceguera y la retinosis pigmentaria.

Es la rutina lo que atasca la cabeza [H2]

El día a día es lo que pone en perspectiva esto. El día a día es lo que marca si vas
a aprender a vivir sabiendo que vas a perder la visión completamente.

Puedes hacer lo que quieras, pero:



● Si quieres coges y te quedas sin hacer nada todo el día.
● Si quieres coges y haces cosas.

Yo, no puedo parar quieto. Es mi manera de canalizar toda la energía que siento
para luchar por la visibilización.

Así que, junto a parte de Bright Vives, al lado de Aletxu Echevarría, Julian Iantzi,
Óscar Terol y el director Alex O’Mill, hemos creado la película documental:

“Apaga la luz y verás”

Esta es la estructura que hay detrás:

[Poner fotografías de Aletxu, Julian, Alex y Óscar]

[Poner logo de Brightvives]



Y me dejo muchos más que también forman esta estructura y que me han dado
sus ojos.

Y este rockero empedernido, soy yo:

[Poner fotografía de Ibón]

Me queda por presentarte la punta de lanza que ha hecho más que posible todo
esto, por su apoyo siempre y por darnos de nuevo sus ojos al creer en todo esto.

Ellos son los Rebeldes Contra La Ceguera:

[Poner alguna fotografía de los Rebeldes]

Ellos son quienes han apoyado todo esto. El grupo toma forma en un grupo de
WhatsApp en el que se pasan comunicaciones e información y los rebeldes

interactúan. ¡Hasta hicimos una cena a ciegas!

Y ahora viene el momento en el que te hablo de la peli [H2]

Porque sí señor, esa película es cine puro y duro.



Me dieron una cámara para que me grabara en mis momentos de soledad. Y luego
explicamos todo lo que tuve que pasar para lograr montar en tres meses el primer
festival de rock ciego en Arrasate/Mondragón.

Porque, sí, soy ciego, pero no inválido.

Y ha quedado demostrado que con un poco de ayuda, se puede conseguir todo.
Como esto, un proyecto mucho más grande de lo que te puedas imaginar.

Como no somos una ONG con la que no sabes a dónde va a parar el dinero, me
atrevo a pedirte a ti también algo.

Si quieres saber lo que es, quédate hasta el final,
que te va a sorprender.

Algo con lo que apoyarnos y ser parte de la lucha contra la ceguera.

Queremos que nuestra peli llegue mucho más allá y que se pueda concienciar a
muchas personas de que las personas ciegas son ciegas, pero no inválidas.

Queremos que muchas más personas se unan a la lucha contra la retinosis
pigmentaria, la ceguera y los problemas de baja visión.

Por eso, hemos preparado dos packs con los que podrás apoyarnos:

Pack Arrasate

● Acceso a la película documental
que dura una hora, accesible y
con el certificado de CESyA para
personas sordas y ciegas de
habla hispana.

● Acceso al grupo “punta de
lanza” de Rebeldes Contra La
Ceguera en WhatsApp para que

Pack Mondragón

● Acceso a la película documental
que dura una hora, accesible y
con el certificado de CESyA para
personas sordas y ciegas de
habla hispana.

● Acceso al grupo “punta de
lanza” de Rebeldes Contra La
Ceguera en WhatsApp para que



estés al corriente de todo lo que
hacemos para sensibilizar.

estés al corriente de todo lo que
hacemos para sensibilizar.

● Acceso a un evento de
sensibilización (adaptado y
accesible en todo lo que se
pueda) en el que se proyectará
la película, habrá un coloquio
con la audiencia y un concierto
de Ibón Casas.

Por cierto, el evento, si no se puede llevar a cabo en las distintas ciudades en las
que tenemos planeado petarlo, se hará en streaming.

¿El precio?
Mucho menos de lo que cuesta un pack de lentillas:

Llévate el Pack Arrasate por:

4,99 € [CTA]
Llévate el Pack Mondragón por:

9,99 € [CTA]

Todo lo que hago en la vida tiene que ser transparente. A mí tampoco me gusta
que las ONG 's me pidan dinero para luego no saber al lugar podrido y perdido al
que va.

Por eso te digo para qué usaremos nosotros el dinero:

Para cubrir los costes del documental y de esta manera
sensibilizar sobre la ceguera y esta lucha.

Hemos venido a darle guerra a la ceguera y es lo que vamos a hacer.

En la peli podrás ver como la canción “Apaga La Luz y Verás” se convierte en el
eje central de la lucha y sensibilización, del festival y de mucho más.



Me han prestado sus ojos personalidades como Luz Casal, María José Acevedo,
Óscar Terol y muchos más.

[Fotos de Mª José Acevedo, Óscar Terol]

Y aquí te dejo lo que piensan algunas personas que ya se enrollaron a ver la peli:

Silvana Benítez

Es una historia que me llegó al corazón. Me metí
en su piel y me ha hecho reflexionar sobre la

realidad de las personas con problemas visuales
pero también en mi propia vida.

Ibón parece un tipo duro por su estilo musical
pero tiene un corazón gigante y es muy sensible.

Me asombró su espíritu positivo y energía
incansable a pesar de su carencia visual y de

haber vivido así por tantos años. Es una
inspiración de lucha y constancia para todos.

Esta peli es una inspiración para los que tienen la
falta de algún sentido pero también para los que

han perdido el sentido de lucha por lograr lo
imposible.  Muy recomendable

[Foto de Silvana Benítez]

Ignacio Leiva

Se muestra que las personas con alguna
discapacidad son totalmente capaces de tener una
vida normal y que no tiene sentido pensar cosas
como: "¡Ay!, pobre". Uno, lamentablemente, piensa

de antemano que no van a ser capaces.

[Foto de Ignacio Leiva]

Judith Monsiváis



Me encantó porque no es la típica historia, ni
pretende mostrarlo como alguien que no es.

Es real, como dice en una escena "normaliza", nos
hace ver lo que generalmente no sabemos (o no

nos interesamos para saber).

Me gustó ver que el enfoque no fuera solo su
pasado o su ceguera como tal, sino la muestra real
de todo lo que es capaz de hacer Ibón, dando voz
a todas las personas que tienen una discapacidad.

Hubo cosas que no me imaginaba que sucedieran,
aprendí muchísimo y cambió mi percepción

respecto a algo que creía conocer.

Qué fuerza y qué admiración para Ibón.

[Foto de Judith Monsiváis]

Seguiremos dando guerra a la ceguera [H2]

● Hemos batido el récord mundial de nadar a ciegas.

● Hemos montado un festival único en su especie y hemos hecho una peli de
ello.

● El Orfeón Donostiarra ha cantado “Apaga La Luz y Verás”.

● Y te presentamos de primera mano lo que es montar ese festival y grabar la
película.

Como ves, no somos unos pobres cieguitos.

Lo que sí tengo claro, es que no lo hubiera podido conseguir sin la ayuda de
mucha gente.



La ayuda de los Rebeldes Contra la Ceguera, el grupo de acción de la causa.

La ayuda de mis perros guía, Altea, Roger y ahora Yardan.

Porque sí, ciego, pero no inválido. Y pedir ayuda se me da muy bien.

Quiero que me ayudes a hacer algo aún más grande de lo que nos podamos
imaginar.

¿Cuento con tu visión?

Únete a la rebelión con el
Pack Arrasate:

4,99 € [CTA]

Únete a la rebelión con el
Pack Mondragón:

9,99 € [CTA]

[Poner aquí los simbolitos de Visa y Paypal para generar la confianza de que la
compra es segura]

Antes de que apagues, te cuento por si tienes dudas: [H2]

● Puedes ver la peli en versión accesible con subtítulos, audiodescripción y
con marcas para las personas sordas.

● O puedes verla sin la accesibilidad.
● Una vez realizado el pago, te lo mandamos todo por correo electrónico.

Ahora sí, te espero dentro de la pantalla.
Ibón Casas


